



Liebe Eltern,

in diesem Schuljahr starteten wir mit kleineren Gruppen und neuer Zusammensetzung. Das hat eine merkliche Entspannung bei den Kindern (und den Betreuerinnen) durch mehr Ruhe und Platz gebracht. Es ist ein schönes Gemeinschaftsgefühl entstanden.

Seit zwei Wochen bekocht uns der neue Pächter „Sorelia“ in der Mensa. Der Preis pro Essen ist um 60 Cent gestiegen, dafür sind die Nudeln frisch gekocht und die Qualität hat sich auf jeden Fall verbessert.

Unsere Aktivtage wollen wir beibehalten und individuelle freie Nachmittage mit den Kindern verbringen.

Bitte denken Sie daran, dass wir am **Freitag**, 20.12.24 die Kinder um **13:00 Uhr** nach dem gemeinsamen Pizzaessen in die Ferien verabschieden.

In den **Faschingsferien** wollen Laura und Tom mit den Kindern eine tolle Woche erleben. Laura ist 24 Jahre alt und studiert Lehramt, Tom ist 16 und macht gerade die Jugendleiterausbildung beim Alpenverein. Bitte gleich nach den Weihnachtsferien anmelden, wenn Ihr Kind mitmachen möchte.

Kirsten Arnsberger und das Team der Mittagsbetreuung wünschen Ihnen und Ihren Familien eine fröhliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch in ein gesundes neues Jahr